

Das ASG stellt sich digital vor

Schulleitung und Lehrkräfte, aber auch Eltern und Schüler stehen Interessierten Rede und Antwort

Von Arnold Einholz

Ein digitaler Tag der offenen Tür findet am Albert-Schweitzer-Gymnasium in Leonberg statt. Alle interessierten Viertklässler und ihre Eltern sind am Freitag, 18. Februar, ab 17 Uhr eingeladen, das Albert-Schweitzer-Gymnasium (ASG) kennenzulernen. Im Live-Stream informieren Schulleitung, Lehrkräfte, Eltern und Schüler über das ASG, danach stehen Ansprechpartner aus der Schule in einer Live-Konferenz für weitere Fragen zur Verfügung.



Gymnasiasten stellen die Schule vor. Foto: privat

Parallel zu diesem Live-Programm bietet die Homepage einen Informationsrundgang für Eltern, eine virtuelle Schnitzeljagd für die Viertklässler, zahlreiche Präsentationen und Videos, die einen Einblick in das Schulgebäude und das Schulleben geben.

Auf der Webseite (www.asgleonberg.de) werden die Links zu diesen digitalen Veranstaltungen zur Verfügung gestellt.